

Por qué Florida podría definir las elecciones presidenciales de Estados Unidos

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 28 de Octubre de 2020 00:24 - Actualizado Lunes, 09 de Noviembre de 2020 01:08

El candidato presidencial demócrata Joe Biden mantiene una ventaja de 1,2 por ciento por sobre Donald Trump en Florida, según el promedio de encuestas del sitio especializado *Real Clear Politics*

. Se calcula que el margen de error de este promedio de encuestas es de alrededor del 4 por ciento, por lo que se considera que ambos candidatos están en un empate virtual

.



El escenario está en línea con el estado pendular más grande del país. Cuatro años atrás, la elección en Florida se definió por 56.456 votos, una diferencia apenas por encima del 1 por ciento. Sólo una vez desde 1964 Florida no votó por el candidato que terminó ganando la elección general. La importancia del estado, tanto por su capacidad simbólica como por la real -es uno de los que más votos electorales aporta- es clara

.

Por qué Florida podría definir las elecciones presidenciales de Estados Unidos

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 28 de Octubre de 2020 00:24 - Actualizado Lunes, 09 de Noviembre de 2020 01:08

A una semana de las elecciones, se han registrado oficialmente 3.900.987 votos en Florida, pero la cifra es significativamente mayor dada la cantidad de votos enviados por correo que aún no han sido agregados al conteo oficial .

Es una cifra récord en lo que refiere a la votación anticipada, que suma los votos por correo y los votos en persona emitidos antes del 3 de noviembre, el día oficial de los comicios. Si bien los votos no se cuentan cierre de urnas, en Estados Unidos los votantes tienen la posibilidad de elegir afiliarse a un partido, por lo que se puede saber a cual pertenecen quienes ya se acercaron a las urnas. Ello supone un indicativo bastante preciso del voto que pueden haber emitido .

A la fecha, 1.826.122 demócratas ya salieron a votar. La cifra representa el 46,8 por ciento de personas registradas como miembros del partido en el estado . En contraste, el número entre los republicanos es 1,211,012, un 31 por ciento de los votantes registrados . La ventaja es clara para los demócratas, pero hay que tener en cuenta que, dada la campaña en contra de los votos por correo que llevó adelante Trump, muchos republicanos pueden estar esperando al mismo 3 de noviembre para salir a votar .

Por qué Florida podría definir las elecciones presidenciales de Estados Unidos

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 28 de Octubre de 2020 00:24 - Actualizado Lunes, 09 de Noviembre de 2020 01:08



Por qué Florida podría definir las elecciones presidenciales de Estados Unidos

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 28 de Octubre de 2020 00:24 - Actualizado Lunes, 09 de Noviembre de 2020 01:08



https://www.elpais.com/articulo/por-que-florida-podria-definir-las-elecciones-presidenciales-de-estados-unidos/20201028/elpais/20201028/actualizado/20201109/0108